

LOS GANADORES DEL III CERTAMEN DE RELATOS RECIBIERON SUS PREMIOS

Han sido 15 los trabajos seleccionados de entre los 210 presentados en esta edición en la que han participado alumnos de 1º y 2º de Secundaria de cinco centros de la localidad

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna acogió el pasado martes, el acto de entrega del III Certamen de Relatos que la Delegación Municipal de Educación organiza entre los estudiantes de Secundaria de nuestra localidad, con el objetivo de fomentar la lectura, la escritura y la creatividad entre ellos. La teniente de alcalde delegada de Educación, María del Carmen Laynez fue la encargada de presidir este acto, acompañada por representantes de los distintos centros educativos que han participado en esta edición.

Alumnos de 1º y 2º de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) del IES Arroyo Hondo, IES Astaroth, IES Castillo de Luna, Pozo Nuevo y Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro ha formado parte de estos premios y han entregado un total de 210 trabajos, todos ellos, relacionados con cuestiones próximas a nuestra realidad o con temas sociales de actualidad. Cada centro ha contado además con su propio jurado, ya que cada uno de ellos ha repartido tres primeros premios, destacando así los que han sido sus mejores relatos.

De este modo, los ganadores del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Astaroth han sido en primer lugar, José Miguel Manzano Cano; en segundo, Agueda Rosado Ríos y en tercer lugar, Ana de las Heras Gutiérrez. Por el IES Castillo de Luna los tres trabajos más destacados han sido los presentados por Cristina Esquivel Entrambasaguas, María del Carmen Gasca Capote y Tamara Martín Arroyo Torres. En el colegio Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro los premiados han sido María Sánchez Alonso, Paula Cos Carretero y Andrea Rodríguez Caballero. En el colegio Pozo Nuevo los ganadores del certamen han sido Juan Manuel Raffo Caballero, Rocío Benítez Gómez y Teresa Sánchez. Finalmente, en el IES Arroyo Hondo han destacado los relatos presentados por Francisco Javier Artacho Peñalver, Lidia Ortiz Cuesta y Rafael Fernando Heredia Areizaga.

Todos los participantes recibieron un diploma acreditativo, mientras que los ganadores se llevaron un lote de libros compuesto por los títulos, no sólo más recomendados para estas edades, sino también más aceptados por el público ya que son los más vendidos. En el caso del primer y segundo premio también recibieron un vale de 35 euros y 25 euros, respectivamente, para que puedan adquirir material escolar de cara al próximo curso.



AYUNTAMIENTO DE ROTA
Gabinete de Prensa

Junto a estos alumnos de Secundaria, la Delegación de Educación también quiso agradecer al grupo de profesores que han colaborado con la puesta en marcha, un año más, de esta iniciativa. Así, se hizo entrega de un pequeño objeto en señal de agradecimiento a Rosa María González del colegio Pozo Nuevo; a María José Yagüe del IES Arroyo Hondo; a Joaquín Arévalo Alonso, del colegio Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro; a Antonio Caballero, del IES Castillo de Luna y a Inmaculada Moreno del IES Astaroth.

Rota, 12 de Junio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es